

Pembina Upacara di MA GUPPI Tukdana, Aiptu Sutanto Sosialisasi Bahaya Narkoba, Kenakalan Remaja, dan Bullying

Tukdana - TUKDANA.JARNAS.CO.ID

Jan 29, 2024 - 14:07



Kanit Binmas Polsek Tukdana Aiptu Sutanto Menjadi Pembina Upacara di MA GUPPI Tukdana

Indramayu – Aiptu Sutanto, Kanit Binmas Polsek Tukdana, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menjadi pembina upacara di MA GUPPI Tukdana, wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu. Senin (29/1/2024)

Dalam amanatnya, Aiptu Sutanto menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Sejumlah materi, terutama terkait bahaya narkoba, kenakalan remaja, dan bullying disampaikan Aiptu Sutanto.

Ia juga menyampaikan pesana kepada siswa-siswi untuk melaporkan kejadian bullying atau perundungan, serta kenakalan remaja ke pihak berwajib atau Polsek Tukdana. Hal ini dilakukan untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman, kondusif, dan bebas dari tindakan negatif yang dapat merugikan siswa.

Selain pembahasan tentang kenakalan remaja dan bullying, dilakukan juga Binluh (Bimbingan dan Penyuluhan) terkait bahaya penggunaan sepeda listrik.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa tentang risiko dan bahaya yang mungkin timbul dari penggunaan sepeda listrik, serta upaya pencegahannya.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Kanit Binmas Aiptu Sutanto.

Ia mengungkapkan pentingnya memberikan pemahaman sejak dini kepada generasi muda tentang bahaya narkoba, kenakalan remaja, bullying, dan hal-hal lain yang bisa mengancam masa depan mereka.

"Pendidikan dan sosialisasi kamtibmas perlu dilakukan secara kontinyu agar siswa-siswi dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan masyarakat," ujar Kapolsek AKP Iwa Mashadi didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kegiatan ini sejalan dengan upaya Polsek Tukdana Polres Indramayu dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif, terutama di dunia pendidikan.

“Dengan melibatkan siswa-siswi dalam pemahaman kamtibmas, diharapkan dapat tercipta generasi yang lebih baik dan bertanggung jawab di masa depan,” ucap Kapolsek.